

すくすく☆いきいき☆ゆうゆう



ポケットパーク花壇整備

令和3年7月の主な行事予定

日・曜日	行 事	時 間	場 所
7月1日(木)	行政運営推進委員会館矢間地区会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
8日(木)	民生児童委員定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
21日(水)	いきいき倶楽部	10:00~12:00	館矢間まちづくりセンター
30日(金)	行政運営推進委員会館矢間地区会	9:30~	館矢間まちづくりセンター

会長コラム

館矢間地区協議会長 川村賢司

本年は、新型コロナ感染症の対応に追われ、あっという間に半年を過ぎました。ここにきてようやくワクチン接種も進み、僅かながら先が見えてきた感じがしてきています。これから高齢者以外のワクチン接種も捗り、普段の日常生活にできる限り戻ってほしいと願う次第であります。加えて梅雨真っ最中ではありますが、厳しい暑さを迎えるにあたり、熱中症対応にも十分留意して健康にお過ごしいただければと願っております。

さて、みなさんは現在盛んに塗装作業が行われている丸森橋の歴史についてご存じでしょうか。【丸森橋は、昭和4年4月に開通された長さ123メートルの鉄の橋である。当時、鉄の橋は非常に珍しいもので「モダン橋」ともいわれていた。当時としては、非常に近代的な橋であり、大洪水にもびくともしない橋で、現在まで60年近く経過しているが、交通上果たしてきた役割は非常に大きいものがある。】（昭和62年12月に発行の「わが郷土 館矢間の歴史」より抜粋したので、あと数年で100年を迎えることになる）。これ以前の歴史というと、明治25年に舟橋を完成し渡舟場があった。そして20年間大暴風雨や洪水で何度も橋が流され渡舟に幕を閉じました。その後は当時渡舟場の経理をしていた『佐藤清右エ門氏』が独自で丸森橋の経営にあたった。舟橋から浮き橋の一部木橋に代わり、さらに全部木橋となり、昭和4年に至ったのである。功績をたたえ橋のたもとには「佐藤翁記念碑」が建立されている。

現在は、下流に「新丸森大橋」が完成し、多くの車両が通行していますが、今年度中には塗装を終えた真っ赤な丸森橋がリニューアルオープンすることでしょう。その時は、前述したような歴史を思いながら、自家用車や徒歩で通行してみたいかなものではないでしょうか。

館矢間まちづくりセンター花壇整備

6月17日（木）に館矢間まちづくりセンター施設内の花壇整備が行われました。第二楽寿会の皆さんにより「ジニア」「サルビア」「アゲラタム」「ビンカ」「ペゴニア」が植えられました。

等間隔に植えられた花は今キレイに咲いています。

花壇は駐車場西側（ひまわりこども園側）にあるので、気軽に立ち寄って見てください。

第二楽寿会の皆さんありがとうございました。



ポケットパーク花壇整備



六月の館矢間地区の皆さん

今年もポケットパークに花を植えました
6月19日(土)に館矢間ポケットパーク(国道113号沿いのファミリーマート北側)の花壇整備を行いました。

朝も早いうちから館矢間会(役場職員有志)健康福祉部会の方々に集まっていただき、オレンジ・赤・黄色のマリーゴールドを植えました。

例年花植えに参加していた子ども会ですが、昨年より新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、各地区子ども会の参加を見合わせています。秋の花壇整備は子ども会と一緒に花植え出来るようになりますと良いですね。

最後になりましたが、早朝よりご協力いただいた館矢間会、健康福祉部会の皆さまありがとうございました。



いきいき倶楽部 ~開講式~



6月24日(木)に「令和3年度いきいき倶楽部開講式」が開催されました。2か月遅れで開催となりましたいきいき倶楽部ですが、参加者の皆さんの元気な姿を見られ良かったです。ちなみに今年も昨年同様、感染症対策としてマスクの着用や手指の消毒のご協力をいただき開催しています。

さて、今年のはじめての開催とのことで年間計画の説明と参加者に自己紹介をしていただきました。そのあとは、町役場の保健師さんによる睡眠についての健康講話を行いました。童話「うさぎとかめ」の話を使った紙芝居で、保健師さんとまちづくりセンター会長・職員が加わった3名で演じました。内容は「へえ~そうなんだ」と学べるものでした。皆さんの中に保健師さんの紙芝居を見たい等、希望がありましたらまちづくりセンターへご相談ください。



保健師さん指導のもと運動もしました。

訂正とお詫び

先月の会報に掲載された『南木沼行政区で防災講話を開催』の内容の一部に誤りがありました。

(誤) 地域防災マネージャー川井緑さんです。

(正) 地域防災マネージャー川井縁さんです。

ご迷惑をお掛けしましたこととお詫びするとともに、ここに訂正させていただきます。

～ お知らせ掲示板 ～

館矢間婦人会からのお知らせ

毎年地区で開催して頂いていたミニ集会（社会を明るくする運動）と、ジェロントピア除草作業は、コロナ禍の為、昨年に続き中止となりました。
暑さに負けないよう、皆さんご自愛下さい。

使用済み小型家電回収ボックスの設置

館矢間まちづくりセンターの回収ボックス設置期間は下記のとおりです。

期 間： 7月1日（木）～7月30日（金）

時 間： 8時30分～16時まで

土日、祝日はお休みです。

注意事項

一度回収ボックスに投入した小型家電は回収できません。

個人情報、必ず消去してください。

対象サイズは、投入口に入るものに限り、（投入口サイズ25cm×15cm）

電池は、取り外してください。

詳しくは6月1日の全戸配付チラシをご覧ください。

お問い合わせ先 町民税務課 町民生活班 電話：0224-72-3012

館矢間まちづくりセンターからのお知らせ

当館では2月13日（土）に発生した地震の復旧工事が6月より始まっており、そのため施設の使用が大幅に制限されています。

工事の予定は7月いっぱいです。

みなさまにはご不便をお掛けしますが、ご理解の程よろしく願いいたします。

人口と世帯数（令和3年5月末現在）

行政区	一区東	一区西	二区東	二区中	二区西	山 田	南木沼	木 沼	松 掛	合 計
世帯数	73	126	199	84	183	169	151	114	169	1268
前月比	0	-1	-1	0	0	1	-1	-2	3	-1
男	95	151	262	116	252	228	200	165	112	1581
女	102	153	291	108	250	189	182	152	157	1584
計	197	304	553	224	502	417	382	317	269	3165
前月比	2	0	-3	2	0	1	-4	-3	2	-3